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NAVALCARNERO 

• L a semana pasada co-
htnZuron en Navalcarnero 
„„ "f^os para el acondicio-
«aiTiíento de la piscina mu-
™«Pal con vistas a que pue-
wser utilizada el verano 
Prowmo. El ajardinamien-
¿ * J5f.*aiacíón de quioscos 
¿p ro ídas 3/ la construcción 
"« una piscina infantil van 
di ,Vtarse unos s « s millones 

Pesetas de las arcas mu-

La piscina de 
«Mío», de 25 por 12,5 me 
.°s, estaba construida des

lace unos cinco años, 
oTT? no había llegado a 
wriTse al público por diver-
Sas causas. 

P E¿ Pasado día 19, Eduar-
ni/W"*' delegado de Sa-
"Wttd de Za Diputación Pro-
«¡ncial, entregó al Ayunta-
V.ui* 0 .* 5 ^ Martín de 
'««¡iglesias una ambulan-
*» y un equipo de radiosco-

%* Para ía clínica munici-
£*• La ambulancia forma 
wne de un lote de un total 
I L * 1 * que la Diputación 
TWincial ha entregado a 

tantos pueblos para 
nder las urgencias que se 

t i e n t e n en los mismos. El 
a p o r t e de cada una de 
J?"» na superado el millón 
„ . ^ s e t a s , incluyendo el 
mie^t ° ' s u aeondiciona-
nec y e l equipamiento 

cesario para atender a los 
en/ermos. 

Lu ciano Alvarez, de 
años, resultó Kcuatro 

enfr e i Posado día 22 en el 
V(J

Tentamiento que sostu-
Co* •jUnt° con otro joven, 
ainhi0 P o K c í a . después que 
de/ o '"«itaron la sucursal 
d
 l «anco de Vizcaya situa-

d " e n > calle Dos de Mayo, 

tant to,es- ^ d o s a*01" 
al o i t r a s ooitfiíar a tirarse 

«ntes que en aquel mo-
JJp»to se hallaban en el lo
ro ; esPe,"aron que se abrie-
te r L p u e r t a de la caja fuer-
cóñ •° como estaba dotada 
tarri Í t e T n a d e apertura re 
diíada, reununciaron a 
din, 
rior 

al 
ero que había en el híte

se llevaron sólo las 
pesetas del mostra-247.000 

dor. 
j ^ ^ e n t r a s se las guarda-
. 1 , una persona que pasa-
Q ü , P ° r la calle vio todo y 
. 'so a la Policía, que esperó 
Est tda de los asaltantes. 

tos, al verse cogidos, to-
" ron como rehenes a dos 

eiln ? d o s y salieron con 
ah J n o s e desmayó y le 
f^donaron. El segundo 
s¿? llb?rado en la parte tra-
*¿* del edificio, la huida 

>lun ^Prendieron a conti-
e^ción acabó al ser herido 
k «rocador que llevaba el 
(•rJ?n- El ot™ consiguió es-

r aPar. 

Carlos García de la Rasilla, alcalde, a CISNEROS 

POZUELO TENDRÁ 15O000 HABITANTES 
«El f atoro urbanístico de Pozuelo creo que estaría mejor 

potenciado con promociones bien dirigidas y armonizadas que con 
un crecimiento desordeando, como venía siendo hasta ahora, 
dando por supuesto que todo ello lleve una infraestructura 

adecuada para el techo poblacional, que se calcula de 150.000 
habitantes», ha manifestado a CISNEROS Juan Carlos García de 

la Rasilla, alcalde de Pozuelo de Alarcón. En la actualidad la 
población llega a los 35.000 

«Por supuesto —continúa el 
edil— que nuestra intención 
consiste en cumplir el progra
ma que nos trajo aquí y, si el 
tiempo nos lo permite, am
pliarlo. Creo que vamos cum
pliendo con nuestro electorado 
y se nos reconoce la labor rea
lizada, pues se ven muchos re
sultados.» Esos resultados a que 
hace referencia están conteni
dos en una carta que ha dirigi
do a los vecinos del pueblo a 
través de las páginas de «La 
Gaceta», en el número corres
pondiente al mes de diciembre 
pasado, para «darles cuenta de 
todo lo que se ha hecho o está 
programado hacer». 

RESULTADOS 
En cuanto a la red de distri

bución de agua se ha termina
do la primera fase, están en 
ejecución la segunda v tercera, 
la cuarta y quinta mas la zona 
de Humera están en contrata
ción y la sexta y séptima fases 
en previsión de obtener finan
ciación externa en el presente 
año. El colector actual es insu
f iciente, por lo que es «im
prescindible y urgentísimo la 
ejecución del nuevo colector 

f eneral», que tendrá un coste 
e «150 millones de pesetas y 

está calculado para la pobla
ción actual y futura, conectará 
con el colector de Aravaca y su 
depuración está prevista en el 
Plan de Saneamiento Integral 
de Madrid». 

En comunicaciones por ca
rretera, el eje principal, la ca-, 
t retera C-602, se ha mejorado 
notablemente. En el tramo en
tre el casco urbano y TVE se 
están realizando obras de am
pliación y mejora. La carretera 
de Humera se ha ensanchado Carlos García de la Rasilla 

El alcalde de Pozuelo afirma que su pueblo crecerá, pero de una forma 
ordenada 

El futuro urbanístico del 
pueblo estaría mejor 

potenciado con 
promociones bien 

dirigidas y armonizadas 
que con un crecimiento 

desordenado, como venía 
siendo hasta ahora 

Hay que poner a punto 
una infraestructura 

adecuada para el techo 
poblacional que se prevé 

desde el kilómetro 1 hasta la 
Universidad de Somosaguas, 
pero queda un punto negro, el 
cruce con la carretera de Ara-
vaca a TVE y que da acceso a 
Humera. Se prevé dotarlo de 
alumbrado y semáforos, y ya 
se han expropiado los terrenos 
necesarios para su ejecución. 
«El caballo de batalla con el 
MOPU es la variante de la 
C-602, que uniría Pozuelo, des
de el colegio de San José de 
Cluny, con la autopista de La 
Coruña , a la a l t u r a de l 
kilómetro 11. La orden de es
tudio se dio y el Ministerio está 
elaborando el proyecto. Ahora 
intentamos conseguir su ejecu
ción.» 

Siguen los problemas en este barrio de Móstoles 

LA URBANIZACIÓN DEL PARQUE FÁTIMA, SIN TERMINAR 
La empresa constructora del 
parque Fátima de Móstoles se 
niega a urbanizar buena parte 

de su colonia hasta que se 
resuelvan los procedimientos 
pendientes relativos al bloque 

que tiene paralizado por el 
Ayuntamiento en la calle 

Severo Ochoa 

Ello causa innumerables 
molestias a los vecinos de la 
zona, que han de atravesar un 
enorme barrizal para acceder 
al Metro o al mercado, además 
del peligro que corren de ser 
atracados por la noche, como 
ya ha sucedido en varias oca
siones, pues está totalmente a 
oscuras. Por esta razón se han 
dirigido al Ayuntamiento con 
la pretensión de que la Corpo
ración arregle un poco los ac
cesos al Metro desde esos edifi
cios y pase después el recibo a 
la constructora. 

El Ayuntamiento, según de
claraciones de Carlos Madrid, 
concejal delegado de Urbanis
mo, no ha exigido la termina
ción de la urbanización a la 
promotora porque el aval que 
tiene es de 2.900.000 pesetas, 
bastante inferior a la obra a 
realizar, optando por incluirlo 
en el paquete de negociaciones 
para la solución del bloque 11, 
pensando que podría obtener 
más ventajas, pero la empresa 
no acepta las condiciones del 
Ayuntamiento, dejar sólo el 
primer forjado, e insiste en 
construir plantas, por lo que la 
negociación se ha roto, que
dando ambas cuestiones des
lindadas, con el expediente de 
urbanización por un lado y el 
del bloque 11, que sigue el ca
mino de los tribunales de justi
cia. Sobre el primero de los ex
pedientes, la Corporación se 
pronunciará en un próximo 
pleno. 

Parte de las calles de la colonia presentan este lamentable aspecto 

Los vecinos denuncian el abandono en que se 
encuentra el bloque 11 de la calle Severo Ochoa, 

paralizado por el Ayuntamiento al haberse excedido la 
constructora en los volúmenes autorizados 

Este es el estado actual del bloque 11 de parque Fátima, cuyas obras han 
sido detenidas por el Ayuntamiento 

El bloque 11 del parque 
Fátima está paralizado por el 
Ayuntamiento porque, aun 
con licencia concedida por la 
anterior Corporación, no se 
puede construir, ya que la 
constructora se ha excedido en 
los volúmenes de los otros diez 
bloques. Los vecinos se quejan 
de la lentitud con que se están 
llevando los trámites y temen 
que lo que busque la empresa 
sea alargar el asunto hasta en
contrar el momento adecuado 
para adosarles este bloque ile
gal. Asimismo se quejan del la
mentable estado en que se en
cuentra la calle, con la valla 
caída y ocupando la acera, lo 
que obliga a los transeúntes a 
invadir la calzada, con peligro 
de ser atropellados por los co
ches. También denuncian que 
la obra se ha convertido en un 
basurero, infectado de ratas 
que suben a las casas. 
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Joaquín Leguina, secretario general de la 
Federación Socialista Madrileña y concejal 

de Hacienda del Ayuntamiento 

«El estatuto de Madrid no debe ser ni mejor ni peor 
que cual quier otro. La burocracia estatal tiene 
las cabezas viviendo en Madrid. Por eso habrá 

resistencias de tipo psicológico-político para 
traspasar las competencias a la comunidad autónoma» 

«Cuestiones tan evidentes como el urbanismo y las aguas 
les va a costar mucho soltarlas, sobre todo porque 
la autonomía estaría gobernada por la izquierda» 

«Personalmente estoy muy de acuerdo con la gestión 
que ha realizado José María Rodríguez Colorado. Con 

toda seguridad será uno de los candidatos a la 
presidencia de la comunidad autónoma madrileña» 

«El partido ha pensado hacer este año una conferencia 
en la que se aborden los temas de organización» 

La Federación Socialista Madrileña es la tercera organización del PSOE en 
España numéricamente, pero el hecho de tener dentro la capital del Estado le da 

una repercusión inevitable sobre el resto del partido. Lo que pasa en la FSM 
influye y se comenta en toda España. Por eso el secretario general de la FSM, 

Joaquín Leguina, acumula mucho poder dentro del Partido Socialista, al tiempo 
que es concejal de Hacienda del Ayuntamiento de la capital. 

Leguina es un teórico socialista y al 
mismo tiempo un dirigente político. Esa 
doble dimensión la verán ustedes refle
jada en todas las respuestas que le plan
teo en esta entrevista. 

—Vamos a ver lo que pasa en el Parti
do Socialista a través del prisma de lo 
que acaba de suceder en la Federación 
Socialista Madrileña a raíz del congreso 
en que la candidatura de Joaquín Legui
na na triunfado de nuevo. 

—El PSOE va por dos caminos. Uno 
es el afrontar el reto social de las elec
ciones y otro el reto interno de conse
guir aglutinar los esfuerzos de todas las 
personas que están en el partido y de las 
que tienen que estar. En cuanto al pri
mer reto, el externo, da la impresión de 
que la consolidación de la democracia, 
que no está todavía consolidada, pasa 
por el Partido Socialista. Eso exige la 
participación de todas las clases sociales 
que se implicaron políticamente en la 
apuesta de la Constitución de 1978. Ese 
reto no podría ser llevado a buen puerto 
si el Partido Socialista no entra en el 
Gobierno. Estar en el Gobierno es un 
imperativo categórico. 

—Hombre, tanto como un imperativo 
categórico... 

—Es imposible, tal como se gestó la 
transición, que las capas de la burguesía 
democrática, por sí solas, puedan llevar 
adelante el proyecto, y por eso se necesi
ta el apoyo directo, explícito y prota-
gónico de los trabajadores, y el partido 
que los representa mayoritariamente es 
el socialista. 

HAY QUE ABRIRSE A LA 
SOCIEDAD 

—Y el segundo reto habíamos queda
do en que era el interno, para aglutinar 
todos los esfuerzos. 

—El primer problema es el creci
miento cuantitativo del partido, para 
que mejore también cualitativamente. 
El crecimiento tiene dificultades muy 
graves, que nacen de que la sociedad 
española, a la salida de la dictadura, es 
una sociedad desarticulada o inverte
brada. La vertebración de una sociedad 
democrática implica una potenciación 
del asociacionismo para la defensa de los 
intereses y la solución de los problemas. 
Es importante que los partidos sean 
fuertes, que no lo son, así como los sindi
catos e incluso la patronal. Aquí la pa
tronal no es fuerte, es poderosa; ejerce 
poder, pero no tiene una fuerza de arti
culación social como es preciso. El 
PSOE tiene que convertirse en un parti
do fuerte, no poderoso. 

—¿Y cuál es la fórmula para conse
guirlo? 

—Hay que abrirse a la sociedad. In
tentar que las personas normales —el 
votante socialista es una persona nor
mal— se sientan mucho más identifica
dos con el partido que votan. Siempre se 
vota a lo menos malo, pero convendría 
que los votantes socialistas cambiaran 
de actitud, y para eso tiene que cambiar 
de actitud el Partido Socialista, de tal 

suerte que no se votara sólo lo menos 
malo, sino también a lo que se considera 
bueno o que puede serlo. El voto debe 
ser el reflejo final de una actitud positi
va hacia el Partido Socialista, lo que nos 
haría crecer y extendernos en el tejido 
social. 

—¿Y qué lugar ocupa dentro de todo 
ese contexto vuestro sector crítico, que 
obtuvo el 25 por 100 de los votos en el 
congreso de la FSM y ninguna represen
tación, lo que parece contradictorio con 
lo dicho anteriormente? 

—No es contradictorio. La organiza
ción de cualquier partido o asociación 
pasa por dos elementos: la más justa re
presentación y la mayor estabilidad po
sible en las direcciones que demo
cráticamente se dé esa asociación. En el 
PSOE, el actual sistema, que es mayori-
tario, lleva a una relativamente injusta 
representación en las direcciones. Eso es 
dudosamente justo, por no decir injusto. 
Pero en cuanto al control de las direc
ciones, en el PSOE ese control es tan 
preciso y estricto que crea inestabilidad. 
Hay que conjugar control con estabili
dad. 

LADITIACION 

socialista. Cuando llegaron los socialis
tas a los ayuntamientos, también se 
abrieron grandes expectativas, que 
venían de la ilusión de los ciudadanos, 
pero que desconocían la capacidad real 
de cambio que tienen los ayuntamien
tos, que es relativamente pequeña. Si a 
eso se une la frustración general del 
país, hay una sensación de que los ayun
tamientos no han hecho todo lo que de
berían haber hecho, y una tendencia a 
echar la culpa de todos los males a quien 
se tiene más cerca, es decir, al alcalde. 
Espero que eso no va a tener un correla
to inmediato en cuanto al voto, porque 
el voto responde más a comportamien
tos racionales de la persona, mientras 
que las sensaciones de frustración co
rresponden más a la psicología profunda 
o irracional que todos tenemos dentro. 

—¿Gestión positiva, entonces? 
—Con números se podría demostrar 

que la gestión ha sido positiva, con erro
res, por supuesto. Y la racionalidad de lo 
positivo acabará imponiéndose, y en el 
momento de las votaciones se va a rati
ficar en buen medida a los actuales ges
tores de izquierda. 

LA REPRESENTACIÓN, A DEBATE 
—Difícil empresa, sin duda... 
—El partido ha pensado hacer una 

conferencia en la que se aborden todos 
los temas de organización. Una organi
zación atractiva no lo es sólo por sus 
métodos de representación, sino por la 
organización en sí. Hay que conjugar la 
representación justa y la estaDilidad. 
Una representación proporcional es más 
justa, pero ofrece mayor peligro de frac
cionamiento del partido. En cuanto a la 
estabilidad, es necesario que las repre
sentaciones tengan una permanencia en 
el tiempo y no puedan ser desmontadas 
so pretexto del control. Todo eso es lo 
que hay que discutir serenamente. El 
partido tendrá que abrirse a la propor
cionalidad o a otro tipo de representa
ción que permita la presencia de las mi
norías al tiempo que la estabilidad. Esa 
conferencia tiene que celebrarse duran
te el año 1982. ' 

—Mil novecientos ochenta y dos es 
año preelectoral. Estamos a un año de 
las elecciones generales. ¿En qué medida 
el Partido Socialista cuenta ya con cua-

LAAfONOMIA 
^a fhJ j^Pa ra afrontar su posible 

C<de esna(;ión e s d e c i r que sí. Pero, 
W meHÍ=^amos a v e r el fondo. La 
« ^ a v o r H ! ! 1 0 8 m i l i t a n t e s d e l 

qu^morM l o °«ue nosotros mis
as, *stah=» ¥ Personas que pare
c í mSü á h í P° r 9 u e n o ™hía 

» v °s v ct r a experiencia munici-
'it¿>e C ? S u e se han desenvuelto r n S ¿n desan-ollado sus poten-
^LSQy m* f sentido soy optimista. 
Sta^d P ^ T Í 6 ™ 6 1 " 1 0 en cuenta que 
? £ < 'gañola, de la que el Parf-
N ^ e i a L u n re f leJo, también tiene 

"'«^el pales d e l a s °.ue P a r e c e -
' ^ 3des i b l e r n o abriría muchas 

' t -K^ e s a s Potencialidades de 

fesu1» el ° j ! u e l a experiencia del 
sienH e r municipal y provin-en4o positiva... 

—Vuelvo a decir que mi obligación es 
decir que sí. Pero es que ademas lo creo 
así. Partiendo de donde estábamos antes 
de las elecciones de 1979, los ayunta
mientos democráticos han supuesto un 
cambio cualitativo importante en cuanto 
a la gestión, al talante de los gestores y a 
las realizaciones: el balance es cla-
rísimamente positivo y quien lo niegue 
es que está negando la evidencia. Pero 
la sociedad española siente una gran 
frustración. La sociedad española de la 
transición es una sociedad frustrada, 
pues esperaba mucho más de la transi
ción. 

GESTIÓN POSITIVA 
—Y eso también juega en el caso del 

f>oder municipal en manos délos socia-
istas, por lo que se ve. 

—Más del 90 por 100 de la población 
de la provincia de Madrid tiene alcalde 

LAS CRISIS 
—¿Y las crisis políticas del Ayunta

miento de Madrid no han sido también 
un factor de frustración de los ciudada
nos? 

—Los ciudadanos miran esas crisis 
como lo que en realidad son: crisis inter
nas de los partidos. En la crisis del PCE, 
los socialistas nos proponemos que no 
afecte al buen funcionamiento de las 
instituciones. En cuanto al caso Puerta, 
nos ha hecho mucho daño, no electoral-
mente, sino en la moral, tanto pública, 
en el sentido de que se ha creado una 
cierta duda en algunos ciudadanos, 
como interna, lo que es más grave, por
que crea una sensación de deslealtad. El 
caso Puerta es un caso de deslealtad pro
funda que crea la sensación de que en 
los cargos públicos se puede ser atacado 
por cualquier método. La insidia, la de
nuncia sin pruebas y la calumnia es una 
deslealtad profunda con componentes 
jurídicos o de juzgado de guardia. Eso 
nos ha hecho daño internamente, por
que los compañeros pueden pensar que 
lo mismo que ha habido un caso puede 
haber más desleales. El daño ha sido 
mayor en la imagen de honradez del 
partido que en los aspectos electorales,, y 
sobre todo en la imagen de deslealtades 
internas. 

—¿El PSOE va a proponer nueva
mente al profesor Tierno Galván como 
candidato a la Alcaldía en las elecciones 
del año que viene? 

—Eso no está decidido, pero mi opi
nión personal y la de muchos compañe
ros cualificados es que el alcalde lo ha 
hecho muy bien, que tiene una alta cate-

foría moral y una categoría como alcal-
e que nos satisface. En principio, yo 

creo que no hay inconvenientes, sino 
todo lo contrario, en que sea el candida
to del Partido Socialista. 

INCÓGNITAS DESPEJADAS 
—Y autonomía de Madrid-región. 

¿Cuáles son los aspectos esenciales que 
el PSOE está decidido a hacer prosperar 
en el estatuto de autonomía de Madrid? 

—Para Madrid ha sido estupendo el 
tema de los acuerdos de julio entre el 
Gobierno y el PSOE, pues eso despeja 
muchas incógnitas sobre el contenido 
del estatuto, va a haber pocos proble
mas de redacción. El sistema electoral 
queda despejado y también otras gran
des líneas. Yo creo que el estatuto de 
Madrid no debe ser ni mejor ni peor que 
cualquier otro. Sería malo tener que 
chocar con el aparato del Estado. La 
burocracia estatal tiene las cabezas vi
viendo en Madrid. Por eso habrá resis
tencias de tipo psicológico-político para 
traspasar las competencias a la comuni
dad autónoma madrileña. Cuestiones 
tan evidentes como el urbanismo y las 
aguas les va a costar mucho soltarlas, 
sobre todo porque la autonomía estaría 
gobernada por la izquierda, mientras 
que la Administración Central la está 
por UCD. 

—¿Y cómo ve el secretario general de 
la FSM el papel que está jugando la 
Diputación Provincial en el proceso au
tonómico? 

—Esta Diputación democrática ha 
protagonizado más cosas y lo ha hecho 
infinitamente mejor que las anteriores. 
La Diputación ha jugado un doble papel: 
como gestor de la provincia más impor
tante numéricamente y como motor de 
la autonomía. Ha jugado bien el papel 
preautonómico, que en otros sitios ha 
correspondido a órganos preauto-
nómicos. El problema es el recorte de 
recursos que recorta su potencia de ac
ción. 

—Así que José María Rodríguez Colo
rado no va a tener más remedio que 
aceptar la presidencia de la futura co
munidad autónoma... 

—Personalmente, estoy muy de 
acuerdo con la gestión que ha realizado. 
Es un poco prematuro prejuzgar el go
bierno que va a haber y el candidato. 
Primero se elige el parlamento regional 
y éste manda formar gobierno a una 
persona, que teóricamente no tiene por 
qué ser diputado, aunque lo lógico es 
que lo sea el diputado cabeza de lista de 
alguna de las formaciones. Rodríguez 
Colorado es uno de los candidatos posi
bles, eso está claro. Pero el asunto no 
depende sólo de la FSM, porque es un 
cargo nacional, y las más altas instancias 
del partido tienen que decir su palabra. 
Pero Rodríguez Colorado será uno de 
los candidatos a ese puesto con toda se
guridad. 

Texto: Pedro CALVO HERNANDO 
Fotos: SERVICIO DOCUMENTACIÓN OMC 



• £2 concejal delegado de 
Turismo del Ayuntamiento 
de Aranjuez, Ángel Ortiz, ha 
presentado su dimisión ante 
el alcalde «por un problema 
moral ante sus electores*. 
Ángel Ortiz, que resultó ele
gido por la candidatura de 
la ORT-PTE en las últimas 
elecciones municipales, ha 
presentado su dimisión al 
considerar que su partido 
ya no existe, por lo que se 
\a roto la relación entre el 
partido y el electorado que 
le votó. 

• Por otra parte, alrededor 
de diez policías municipales 
de Aranjuez no disponen de 
licencia de armas, a causa 

del retraso que sufren estos 
trámites en las dependen
cias de la Guardia Civil. La 
totalidad de la plantilla as
ciende en esta localidad a 40 
policías municipales. Según 

{ uenles del Ayuntamiento, 
lace ya seis meses que se 

solicitó la licencia de armas 

E ara una parte de los miem-
ros del Cuerpo, sin que la 

Guardia Civil haya dado 
ninguna respuesta hasta el 
momento. 
• A mediados del próximo 
mes quedará terminada la 
segunda y última fase del 
alumbrado público de Bel-
monte de Tajo. Con la fina
lización de las obras y pues
ta en funcionamiento de 
esta segunda fase quedará 
completamente cubierto el 
alumbrado de la población. 
Subvencionadas por la Di
putación Provincial, las 
obras han alcanzado un 
presupuesto total globaliza-
do de 4.025.893 pesetas. 
• Con gran éxito en cuanto 
a asistencia de público y 
participación ciudadana, se 
na celebrado en Carabaña la 
Semana homenaje a la ter
cera edad, organizada con 
motivo de la inauguración 
de un local de recreo para 
todos los ancianos de la po
blación. 

Este local se ha abierto 
con carácter provisional, 
mientras se gestiona en la 
Diputación Provincial una 
subvención para la cons
trucción de un centro social. 

A lo largo de toda la se
mana se dio curso a un 
apretado programa, ameni
zado por los grupos fol
klóricos Campiña y Vendi
mia, el grupo de teatro La 
Farándula, la actuación es
pecial de la cantante Estre-
llita Castro y la proyección 
de películas en el salón pa
rroquial. 

Tras el encierro protagonizado por varias familias —del que ya informamos—, los pisos siguen siendo objeto de disputa 

Socialistas y comunistas denuncian la actuación del Ayuntamiento 

SIGUE LA GUERRA POR LOS 
PISOS DE VALDEMORO 

El grupo de concejales comunistas y socialistas del Ayuntamiento 
de Valdemoro ha presentado ante el delegado provincial de la 

Vivienda en Madrid, del MOPU, una reclamación contra las listas 
provisionales elaboradas por la Corporación Municipal, para la 

adjudicación de las 85 viviendas propiedad del MOPU en la 
localidad. Con esta reclamación, que es el paso previo a la 

impugnación de las listas, la izquierda corporativa ha denunciado 
ante la inspección de la vivienda «las anormalidades llevadas a 

cabo por la comisión encargada de aplicar los haremos y criterios 
para puntuar las solicitudes». 

Las listas provisionales para 
la concesión de vivienda en 
Valdemoro se encuent ran , 
como ya informamos en su día 
(ver CISNEROS de 15-1-82), 
en la Delegación Provincial 
para su supervisión por este 

solicitudes que basaron la peti
ción de piso en futuro matri
monio». Especialmente cónflic-
tivo es el tema de los ingresos y 
el de las puntuaciones otorga-

La Corporación no les proporciona un local 

EL CENTRO CULTURAL, 
A LA CALLE 

El pasado domingo se clausuró en Valdemoro una exposición 
pictórica, patrocinada por el colectivo artístico-literario Centro 
Cultural de Valdemoro, en conmemoración de su tercer aniversa
rio. El centro tiene por finalidad «limar incomprensiones y aspe
rezas entre grupos a través de la cultura», según palabras del 
relaciones públicas del centro, José Manuel Madrid. A lo largo del 
acto se hizo hincapié en la difícil situación por la que atraviesa el 
centro —formado hace tres años por las personas asistentes a Ia 

biblioteca de la Caja de Ahorros de la localidad—, «que en la 
actualidad carece de local por la actitud anti-cultural de la Corpo
ración Municipal». 

A lo largo de sus tres años de funcionamiento, el Centro Cultu
ral ha desarrollado representaciones teatrales; recitales de poesía 
y música; exposiciones de pintura y cursillos de arte, certámenes y 
concursos literarios; charlas, coloquios y conferencias formativas, 
y torneos de fútbol, ajedrez y ping-pong destinados a promocionar 
el deporte a nivel popular. El conjunto de artistas que exponen en 
el centro pertenece al grupo de los aficionados autodidactas a los 
que es difícil acceder a las salas de exposiciones debido a la escasez 
de su obra pictórica. 

El local en el que centraban sus actividades había sido cedido 
por el Ayuntamiento a la Diputación Provincial para la construc
ción de una biblioteca municipal, lo que ha obligado a su desalojo-
Sin embargo, «no se nos cede ningún otro local, a pesar de la labor 
que estamos realizando, por oscuras razones difíciles de compren
der», declara la Junta directiva de la asociación. 

organismo. Sin embargo, y 
pese a no encontrarse aun en 
plazo de impugnación, la iz
quierda municipal ha decidido 
denunciar la actitud de la Cor
poración, dado que «las anor
malidades en cuanto a la apli
cación de los criterios y hare
mos establecidos en la orden 
ministerial de 17-11-80 eran 
múltiples y de fondo», lo que 
«obligó a los representantes del 
PCE y PSOE en la comisión a 
retirarse en su día». 

Bases de la denuncia 
La denuncia está basada, 

fundamentalmente, en los cri
terios seguidos por los miem
bros de UCD y CD en la comi
sión, a la hora de puntuar «las 

das en base a «convivencia con 
otros familiares», así como la 
desestimación de los peticiona
rios con piso en propiedad y 
que no pueden pagar las cuotas 
mensuales, «cuando en la or
den ministerial se recoge como 
base de solicitud de vivienda la 
de tener pendiente un expe
diente de desahucio judicial o 
administrativo no imputable al 
interesado». 

Ante estas anormalidades, la 
reclamación pide «la devolu
ción del total de las solicitudes 
al Ayuntamiento antes del 
período de impugnaciones», 
para evitar que «situaciones 
como las acontecidas el pasado 
día 7 (ocupación de viviendas 
y posterior desalojo por las 
fuerzas del orden publico) pue
dan volver a repetirse». 

£í Ayuntamiento de Valdemoro afirma que las adjudicaciones se 
realizado con arreglo a la ley 


